



NP 5 / 24 |  
50 Rally Senderos de La Palma

## Nil Solans: “El objetivo es tratar de hacer disfrutar a la afición de La Palma”

19/6/2024

La estrella invitada del próximo Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR atiende a las preguntas de El Muro Racing a escasas semanas de la celebración de la prueba. El piloto catalán, dos veces campeón del mundo de rallies en diferentes categorías, estará en la Isla Bonita para competir con un vehículo de la categoría Rally2 durante los días 12 y 13 de julio.

Hace unas semanas, El Muro Racing anunciaba la participación estelar de Nil Solans en la edición número 50 del Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR. El campeón del mundo junior y WRC3, además de ganador de algunas pruebas del FIA European Rally Championship, ha respondido a las preguntas del organizador a escasos días de que aterrice en la isla.

**P. Después de haber competido en diferentes lugares del mundo, ¿qué significó para ti la llamada del Rally Senderos de La Palma?**

R. La verdad es que estoy muy contento. Tengo muy buen recuerdo del Rally Islas Canarias, en este caso del Europeo y en otra isla, pero lo que marca la diferencia con otros rallies del mundo es la afición canaria. La forma de vivirlo, su pasión, la forma de disfrutar de las carreras, es lo que hace que en esta región los rallies sean tan particulares y bonitos.

**P. Para el aficionado de La Palma que no te conozca, ¿qué características como piloto crees que te definen y qué crees que les pueda sorprender?**

R. Creo que soy un piloto con bastante carácter. Se me nota a la hora de conducir, con un estilo agresivo según en qué situaciones; en el asfalto soy de ir bastante al límite, flotando, derrapando... creo que soy un poco espectacular en este aspecto. Lo que le puede sorprender, lo que va a sorprender a la afición, es el show que vamos a mostrar. Nosotros vamos a tratar de disfrutar, pero el objetivo, sobre todo, es tratar de hacer disfrutar a la afición de La Palma.

**P. Te pondrás a los mandos de un vehículo Rally2 con una decoración muy especial, ¿alguna vez te había ocurrido algo así?**





R. En este caso es una decoración muy especial. Sí que he llevado decoraciones peculiares y he participado en eventos especiales, pero nunca he tenido el honor de hacerlo en un aniversario tan grande como el del 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR, nunca he tenido la oportunidad de representar lo que eso significa, para la isla, para la afición o para el organizador. Para mí es un orgullo poder representarlo y llevar este coche que va a ser una sorpresa para todos.

**P. Eres la estrella invitada en este 50 Rally Senderos de La Palma, ¿apuestas por la victoria, por proporcionar un buen espectáculo, o será posible combinar ambas opciones?**

R. ¡Vamos a combinar las dos! Todos los que nos dedicamos al deporte lo que queremos es luchar por ganar, sobre todo a mí, disfruto intentando ganar. Pero también disfruto pilotando, así que vamos a darlo todo, iremos a fondo para tratar de hacer los mejores tiempos, pero, a la vez, el hecho de ir a fondo nos permitirá dar espectáculo. Las dos van a ser posibles, esa es la realidad.

**P. A pesar del medio siglo de historia, este año la prueba presenta algunos tramos inéditos, ¿qué opinión te merece el recorrido?**

R. Para mí es una sorpresa, la verdad. He tenido la oportunidad de estar en varias islas, pero no en La Palma. Por lo que me han dicho, ahora ha cambiado después de la erupción del volcán; no sé lo que me voy a encontrar, aunque sí he visto vídeos, he indagado por internet y he podido ver zonas preciosas y recorridos muy bonitos. Tengo ganas de estar ahí y poder disfrutar sus tramos.

**P. ¿Qué mensaje te gustaría trasladar a los aficionados de la isla de La Palma?**

R. Que sean como han sido siempre, es decir, viviendo la prueba a tope, animando y demostrando la pasión que sienten por este deporte. Que agradezcan y respeten a todos los que hacen posible este rally, que a veces cuando vamos como espectadores no nos damos cuenta de la magnitud de un rally de estas características. Por supuesto, que se sitúen en los lugares seguros y, por último, que no tengan ningún tipo de vergüenza en acercarse a la asistencia a hablar con los protagonistas del espectáculo, es decir, los pilotos y los copilotos.

El 50 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte y Breña Alta, además de Orvecame, CICAR, Fred. Olsen Express y Constructora 2 Tumbos.

